



10 Pièces

190 m²

Réf. 4180H

980 000 €

Marseille 9^{Eme}

Maison à vendre (13009)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mazargues, dans une résidence sécurisée, à moins de 400m de l'Obélisque et des commodités du village, maison de 190m2 totalement refaite en 2023 sur deux niveaux. Au 1er niveau, entrée, 3 chambres, une suite parentale avec salle d'eau, une salle de bain, un grand dressing, une salon cuisine bureau d'environ 30m2 avec balcon de 15m2. Au 2ème niveau, bel espace de vie type loft avec cuisine américaine donnant sur une terrasse aménagée ensoleillée de 50m2. Un jardinet où l'on peut rentrer deux voitures et une grande cave de 95m2 aménageable complètent la propriété. Belles prestations, aucun ...

Mazargues, in a secure residence, less than 400m from the Obélisque and village amenities, 190m2 house completely renovated in 2023 on two levels. On the 1st level, entrance hall, 3 bedrooms, a master suite with shower room, bathroom, large dressing room, 30m2 living room/kitchen/office with 15m2 balcony. On the 2nd level, loft-style living space with open-plan kitchen opening onto a sunny 50m2 terrace. A small garden with space for two cars and a large 95m2 cellar complete the property. Excellent fixtures and fittings, no work required, lots of storage space. Quiet, secure residence close to ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

